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2路公交车上小偷猖狂
网友吐槽谁来监管

信阳消息
(

见习记者周亚涛）“下车后打开手提
包，发现钱包不见了，车上的小偷真是防不胜防。 ”

12

月
7

日， 市民王女士在自己的微博上向大家倾诉着
自己的不幸遭遇。当天下午，王女士乘坐

2

路公交车
前往信阳师院，当时公交车上的人很多，大家都挤来
挤去，没留心看好自己的提包，结果下车后就发现自
己的钱包不见了。

事后王女士在微博上发布了乘坐
2

路公交车遭
遇小偷的经历，引起了许多网民的转发和评价。网友
纷纷吐槽，讲述了自己乘坐

2

路公交车的经历。

网友“文艺是我的
feel

”： 下午室友坐
2

路公交
车，钱包被盗，身份证，银行卡，现金都在钱包内！ 希
望亲们坐

2

路公交车时，一定要小心谨慎点！

“简单
da

小幸福”：亲！注意！不仅仅只有中年男
子，还有年轻女子，穿着入时的女子，我都经历过，只
不过丢了东西后才明白。

“

xinyang

朱祥青”表示：

2

路公交车服务态度极
差，每次车上塞的人都可以被挤成照片还让上，这不
是给小偷制造了机会？

“新特岗教师”：

2

路公交车真毁掉了信阳人的形
象，每一位师院人都有体会。

“

chang

静宇”：每次最害怕坐
2

路公交车，想起
售票员，就难受。

“晶晶
_

向阳”：还有售票员从后门卖票的，要是
嫌挤了，人家说，退你一块钱，别坐我的车了！这话能
气得你无话可说！

“

male-

宽容”

:

城市公交车代表一座城市最基本
的交通形象，公交车的服务宗旨也就是便民，为民提
供交通服务，既快捷又方便，我们的

2

路公交车有问
题，既然有很多市民提出意见，有错我们就改，有不
足的地方我们就去弥补，有小偷我们的警察就去抓。

日复一日，偷了再偷，

2

路公交的服务一样没进步，小
偷继续为非作歹，市民的意见还是很大，因此执法部
门的办事能力真的不能在和以前一样了。

本报在
11

月
14

日的
A4

版报道了《

2

路公交车
售票员竟与乘客隔窗对骂》， 在

11

月
29

日的
A6

版
报道了《一星期之内公交车上两次遭遇小偷》，也引
起了市民的热烈反响， 希望有关部门加强对公交车
的监管，给市民营造更好的生活环境。

胡族供销社职工“两险”保费哪去了？

� � � �

信阳消息（记者张继疆杨长喜）日
前，有群众向本报反映，固始县胡族供销
社职工近年来上交的“养老保险金”不翼
而飞，而且供销社拖欠职工“医疗保险金”

近一年，导致百余名职工老无所靠、病无
所医。 那么，胡族供销社职工“两险”保费
哪去了呢？

“两险”保费哪去了？

1989

年至
1992

年曾任胡族供销社主
任的张学山， 于

2008

年退休，

2012

年
6

月，因身体的原因，张学山接受了一次心
脏手术，前后花费近

12

万元，医药费无法
报销。曾任胡族供销社主任的徐文清告诉
记者， 自己从

2004

年开始交纳医疗保险
费，每年

300

元，一直交到
2011

年，然而
从

2012

年开始， 供销社不再收取职工的
医保费。

2012

年
11

月
20

日，胡族供销社
下发了一个通知，通知上写明：“单位医疗
保险改为参加新农合医保投保……如继
续入原职工医保的，须个人全部交纳医保
费，退休职工

800

元，在职人员
490

元。 ”

记者从固始县人社局医保中心主任
许竹育处了解到，胡族供销社过去一直参
保，从

2011

年开始交不上费，考虑到基层
供销社的实际困难，医保中心给了供销社
一段缓冲期， 并同意如果一次性交不齐，

可以先交一部分，但胡族供销社一直未交
费， 医保中心于

2012

年
4

月开始停掉了
该供销社的医保。 目前，胡族供销社共有

136

人参保，欠费金额为
7.9

万元，交齐即
可享受医保。

胡族供销社的职工代表告诉记者，如
果医保是想交没法交，那么自己的养老保
险则是想交不敢交。供销社在职职工许家
强向记者出示了一份供销社收款凭据，他
一直按时交纳养老保险， 一直交到

2011

年。 在职职工邓正强告诉记者，不是今年
不想交，而是现在所有的在职人员都不敢
再交了， 因为职工曾到有关部门查过一
次，供销社只交到了

2008

年
4

月份。

记者从固始县供销社赖智云副主任
处了解到， 胡族供销社共有在册职工

125

人，截至去年年底共有离退休职工
61

人。

目前，胡族供销社正在积极地收缴职工养
老保险的个人部分， 由于之前有部分职
工并未全部交纳， 所以不仅要将已交
的平均到每个职工， 而且还要将以前
所欠的部分补齐。 当然，也不排除胡族
供销社用养老保险的钱，先交职工医疗保
险的可能。

记者从养老保险中心服务窗口处了
解到，胡族供销社截至目前共欠款

121

万
元，最后交款日期为

2010

年
11

月。

缩水的集体资产
曾任胡族供销社主任的蔡柏华告

诉记者， 胡族供销社曾是当年九县一
市最大的基层供销社，规模最大、资产
最多，称之为“第一供销社”都不为过。 蔡

柏华在任期间， 胡族供销社曾连续多年
实现“三个一”， 即年销售额

1000

万
元，实现利润

100

万元，销售“三肥”

1

万吨。

1997

年，时任信阳市农行信贷科
科长的张孝和（音）来此评估时，胡族
供销社仅不动产就高达

820

万元。 固
始县供销社办公室孙文玉主任也谈道，因
为胡族供销社所辖面积最大， 人口最多，

当年确实很辉煌。

供销社职工代表提供的一份材料中
显示：位于胡族中街的供销社共有门面

32

间， 后院另有约
30

多亩的院落以及三栋
共

30

间的库房。

2007

年秋季，曾有街道开
发商愿出资

500

万元购买，但时任供销社
主任的王维青等人以乡供销社内部集资
开发的名义拒绝了。 然后， 王维青以及

4

个副主任、

2

名会计、

2

名职工共
9

人私下
以

140

万元的价格买下了这
30

余间门
面、院落以及库房，开始开发楼盘。

记者从县供销社财务科常科长处了
解到，

2008

年
7

月
22

日，胡族供销社曾转
入

143

万元，但仅有
20

万元到县社账户，

其余部分都在胡族供销社自有存折上，密
码也在胡族供销社手里， 县社无法监管。

2009

年
1

月
4

日和
2010

年
9

月
30

日，胡
族供销社以交纳职工养老保险为由先后
从县社账户取走

15

万元和
5

万元。

胡族供销社目前还有多少“家底”呢？

当着记者的面，孙文玉将电话打给了胡族
供销社前主任王维青， 王维青在电话中

说，

2004

年前后，县社内审胡族供销社时，

该供销社资产约为
200

万元左右。

据了解，从今年
11

月底开始，县社正
在就胡族供销社一事进行审计，目前已经
进行了

10

天左右。

“拖”字诀拖寒了群众的心
记者曾多次联系现任胡族供销社主

任的陈明强，但他终避而不见。

12

月
6

日，

记者在县城时，他称自己在胡族，记者赶
到胡族后，他又称自己下乡去收职工养老
保险费，当记者提出约见时，他表示，所有
的情况县社均比较清楚，记者可以到县社
了解具体情况。 据了解，胡族供销社前主
任王维青在任时， 陈明强曾任副主任。

2012

年陈明强升任供销社主任。

对于此种做法， 张学山表示见怪不
怪，他说：“

11

月
26

日，我们职工代表一共
15

人一起到县社上访，当时县社党委书记
俞新国负责接访。 我跟俞书记汇报情况时
说，陈明强曾鼓励供销社职工上访，尤其
是在十八大期间上访，这样既可以给县委
县政府施加压力， 也能够给县社施加压
力， 从而让医保中心感受到压力以后，才
能顺利地为职工办理医保手续，那样我的
医药费才能得到报销。 ”

12

月
7

日，记者再次给陈明强主任发
了一条短信，希望就一些细节问题向他核
实，但截至记者发稿时，仍未接到陈主任
的任何解释。

� � � �

信阳消息（见习记者周亚涛熊晓辉）在河港乡
的大山深处有一所胡岗村小学，这所学校只有

8

名学生，

最大的才
9

岁，最小的才
3

岁。 为了这
8

名儿童能就近在
家门口上学， 学校唯一的老师王西成一直坚守在这所学
校里。 如今冬季来临，大山深处的孩子是否能穿上暖和的
衣服在教室里上课， 成为信阳市志愿者协会一直牵挂的
事情。

12

月
7

日早上
8

时许，

20

多名信阳市志愿者协会人
员带着企业捐助的棉衣棉鞋驱车赶往四望山胡岗村小
学，在蜿蜒曲折的山路上行驶了将近

2

个小时后，志愿者

们抵达了这所隐藏在深山中的小学。 刚走进学校，看到孩
子们穿着旧棉衣在教室里上课， 志愿者们赶紧把带来的
棉衣和棉鞋发给孩子们。 孩子们戴上志愿者们送来的手
套和耳暖，高兴地蹦来跳去，有个小姑娘特爱漂亮，立即
让同学帮忙戴上漂亮的发夹。

除了棉衣等生活用品，志愿者们还请来了医生
,

为长
年出不了山的孩子们检查了身体， 并针对每个孩子的情
况，提出合理的医学建议，让他们更加健康快乐地成长。

随后，志愿者和孩子们一起做游戏，并进行了体育比赛，

让孩子们度过了一个愉快的时光。

心系留守儿童爱至大山深处
志愿者走进河港胡岗村小学

孩子们高兴地拿着志愿者带来的棉衣棉鞋

变更声明
兹有信阳市河区河港乡白龙潭村

友国生态有机茶场投资人由张友国变更为
张永生，经营范围由茶叶种植、加工、销售变
更为茶叶销售、种植、加工。

特此声明


